



横山たいぞう氏 絵画作品展！

9日（金）から13日（火）まで、図書室で「横山たいぞう氏絵画作品展」が開かれました。

横山たいぞう氏は、観音寺市出身のお笑いタレント&画家として有名で、観音寺市のふるさと応援大使としてご活躍なさっています。横山氏の絵画9点が、観音寺市三豊市の小中学校に作品展として回覧されています。松崎小学校では、13日（火）までの展示でした。また、それぞれの絵画には、たいぞう氏からのメッセージが添えられています。



例 「心の手をつなごう」（手前中央の作品）

今は手をつなぐことはできないけれど そのぶん 心はしっかりとつながっておきましょう 2020.6.7



iPadを使って 4年理科

4年生の理科学習では、1年間を通してサクラの観察をします。4年生は、まず理科の学習にサクラの花のスケッチをしました。その後、さらに細かい観察記録を残すためにiPadを活用しました。まず教室でカメラ機能の使い方を学びました。そして運動場に出て自分が1年間継続して観察するサクラを撮影しました。季節ごとのサクラの観察にiPadは有効活用できそうです。

リレーの練習を始めました！ 低学年

低学年の合同体育でリレーの練習を始めました。1年生は、まず2年生のバトンパスのお手本を見せてもらってから、折り返しリレーに挑戦しました。まだまだ上手にバトンパスはできませんが、きっと5月の運動会では、息の合ったバトンパスを見てもらえることでしょう。



学費の引き落とし方の変更について（お知らせ）

昨年度までは、指定口座から1人1件として引き落とししていましたが、本年度から、兄弟で同一口座からの引き落としの場合、兄弟合わせて1件として引き落としさせていただきます。従来の方式では、1件につき引き落とし手数料が10円ですので、兄弟2人の場合は、手数料が合計20円必要でした。本年度からは2人の場合でも1件として手数料が10円になります。ご理解とご協力をお願いします。